
 一夜限りのK-POPに２，７億円？お金あるなら県は小中体育館（災害
時の避難所）のエアコン設置を補助して下さい（裏面に勉強会案内）

車載拡声器による騒音問題
「学校や病院、その他療養施設などでは静穏
を保持するよう努める」必要があります。
　騒音弱者のおられるご家庭や、施設は、そ
の近所の目立つ場所にこのような看板を設置
しておいてはいかがでしょうか？
　市民が求めなければ、静かな暮らしは得ら
れません。看板をつけたいとおっしゃって頂
ける方は、奥田寛までご一報下さいませ。

    ★県政刷新★情報開示★　
市民相談は090-3867-8200　奥田　寛（おくだ ひろし）まで
　橿原市今井町2-5-2　前橿原市議会議員
　政策研究ネットワーク「なら・未来」 代表　51歳

                         

    

奥田寛HP

　

ReHacQ（リハック）などインターネットやビラで拡散される
一方的な主張と誤解の山に　HPで　ツッコミます

　兵庫県知事選挙でインターネットその他によるデマの拡散が
問題になりました。　今、ひろゆき氏と山下知事も登場する
ReHacQ（リハック）というインタビュー動画がありますが、確認し
たところ、リニアと防災拠点の関係について明らかに誤解が生
まれるような表現が多々見られたため、ツッコミを入れさせて
頂きました。　自由な言論の許される民主主義の世の中にお
いては一方的な主張はいつまでも続くものではないと信じます。

　県が、自分から公表しない潜在的保育待機
児童数は、１１０８人。公式発表の国待機は
１３５人、合計では１２４３人です。

　また、小中高の体育館のエアコンは２５％、
１９、５％、　７、９％の設置率。橿原市内はゼロ
　県のお金が余っているなら、まずここへ！！



一夜で２、７億円？　9000人来場ということは１人3万円のチケット？　それを県民のお金で作って、県外の人にも無料で配る？　普通はスタジアムやホール開催で１億円かけないのでは？　野外なのに雨天決行で、予備日なし？　何のため？

一夜で２、７億円？　県民のお金で１人3万円のチ
ケット９０００枚作って、県外の人にも無料で配
る？　なぜ椅子もトイレもあるスタジアムや屋根付
きホールでやらないの？　観光業者も土曜日より
ウィークディの方がありがたい？　　野外で荒天
決行、予備日なし？　日韓５０周年の音楽イベン
トは全部、屋根付き会場。四天寺ワッソですら雨
天会場の用意がありました。　TVや動画の中継も
ないなら、南部への恩恵は？

鹿は

鹿は、観光客の落としたゴミを食べてしまいます。屋根付きホールやスタジアムではダメなの？

いろいろ謎の多い　K-POP　の勉強会　
　　　　　　1/19（日）午後1:30～
　　　　　　　万葉ホール３F

※　どなたでもご参加ください。可能な方は090-3867-8200
（奥田寛携帯）までショートメッセージをお寄せ下さい。
　お忙しい方や、期日までに案内が届かなかった方にも
ご覧頂けるよう、奥田寛HPでまとめ動画を配信します。

　鹿は、観光客が落とし
たゴミを食べてしまいます
　夜も山に行かない鹿が
たくさんいます
　なぜ何もない奈良公園
にこだわるの？

山下知事が12/14のSNS投稿で「県内の高校生、大学生
からの好意的な声がある」と主張されていることを知り、
12/23に、新大宮駅で終業式帰りの高校生を中心にアン
ケートをとらせて頂きました。奈良公園が近くて遊びにい
ける若年層に絞っても反対の方が多いことが分りました。
詳しくは奥田寛ＨＰ（裏面ＱＲコード）からご確認下さい。


